
Из первых уст: интервью работодателей

Анастасия Сергеевна Ковальчук, ландшафтный дизайнер ЧП «Питомник декоративных
растений» (г. Самара)
Компания, которую я представляю, располагается в Российской Федерации в городе
Самара. Питомник занимается выращиванием, размножением, сортировкой саженцев.
Предприятие сотрудничает с компаниями ДНР, с Донецким ботаническим садом.
Подробнее…

Вадим Валитханович Нуралиев, ведущий инженер «SteelDetailing Russia»
Я  представляю  российскую  компанию,  которая  работает  по  всей  территории
Российской  Федерации.  Мы  занимаемся  разработкой  проектно-конструкторской
документации  для  заводов-изготовителей  металлоконструкций  и  также  монтажных
организаций.  Сейчас мы идем в рост, увеличиваем свое производство. Компанию
заинтересовало то, что в академии выпускают инженеров-строителей очень высокого
уровня  подготовки,  поэтому  мы  рассматриваем  выпускников  академии  как  наших
будущих сотрудников.
Подробнее…

Андрей Георгиевич Величко, заместитель директора по эксплуатации автомобильных
дорог ГП «Автодор» Министерства транспорта ДНР
Наше предприятие создано с целью эксплуатационного обслуживания автомобильных
дорог общего пользования ДНР. Общая протяженность дорог на сегодняшний день
составляет  две  тысячи  двенадцать  с  половиной  километров.  Из  которых  790
километров  дорог  государственного  значения,  остальные  –  местная  сеть.
Предприятие выполняет основные виды работ: содержание покрытия, обочин, зеленых
насаждений, технических средств организации дорожного движения. Основной упор
работы нашего предприятия направлен на обеспечение безопасности и комфортных
условий проезда транспорта, перевозящего пассажиров и грузы.
Подробнее…

Ирина Васильевна Критьева, начальник отдела по персоналу ГУП ДНР «Донбасстепло-
энерго»
Наше  предприятие  было  создано  в  2015  году  согласно  постановлению  Совета
Министров ДНР. Предприятие входит в состав государственного концерна Донбассгаз,
руководит  предприятием  генеральный  директор  Цюпка  Алексей  Алексеевич.
Предприятие создано в целью реализации политики в сфере теплоснабжения Донецкой
Народной  Республики,  обеспечения  надежной  и  безопасной  эксплуатации
магистральных  и  местных  распределительных  тепловых  сетей.  Естественно,  нас
интересуют  выпускники  направления  подготовки  «Строительство»,  профиль
«Теплогазоснабжение  и  вентиляция».
Подробнее…

Александр  Анатольевич  Авдиенко,  начальник  отдела  градостроительства  и
архитектуры Департамента территориального развития Министерства строительства и
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ЖКХ ДНР
На данный момент будут очень востребованы выпускники направления подготовки
«Градостроительство». В связи со сложившейся ситуацией у нас существуют проблемы
с  документацией.  Есть  градостроительная  документация  городов  и  районов,  к
сожалению, не везде. Кроме того, она разработана еще в 80-х годах. Она уже не
актуальна, утеряла свой смысл, а с учетом еще ведения боевых действий на нашей
территории актуальность ее под большим вопросом. В связи с этим в дальнейшем
необходима разработка генеральных планов, планов зонирования, планов детальной
планировки городов и районов. Специалисты, которых готовит ДонНАСА по этой
специальности, уникальны, их не готовят больше нигде.
Подробнее…

Евгений  Эдуардович  Суржко,  начальник  отдела  технической  инвентаризации
Министерства юстиции Донецкой Народной Республики, куратор целевого обучения и
подготовки сотрудников для органов и учреждений юстиции
Министерство юстиции проводит в вузах Республики целевое обучение, в том числе и
в стенах Донбасской национальной академии строительства и архитектуры. Обучение
проходит по направлению подготовки «Строительство» по профилю «Экспертиза и
управление  недвижимостью».  В  академии  целевое  обучение  реализуется  первый
учебный год, но надеемся, что в следующем учебном году также будет набрана
группа по данному направлению.
Подробнее…

Евгений Викторович Касаткин, начальник автотранспортного отдела Государственного
унитарного предприятия Донецкой Народной Республики «Республиканский оператор
связи»
Я  сам  выпускник  академии.  Считаю,  что  такие  мероприятия  способствуют  и
трудоустройству, и заинтересованности молодежи. Если бы, когда все мы поступали,
кто-то  так  же  рассказывал  о  каждой  отдельной  отрасли,  каждом  направлении
обучения, было бы намного интереснее, возможно, это привлекло бы больше людей.
Хотелось бы показать, что механика – это широкая направленность, это не только
автомобили.  Хочется  объяснить,  что  специальности  Механического  факультета
востребованы  и  престижны,  актуальны  на  сегодняшний  день.
Подробнее…

Артем Сергеевич Осадчий, инженер-технолог ЧАО «Макеевский завод «Лазер»
Я сам выпускник академии, Механического факультета. Другие выпускники нашего
факультета тоже работают на предприятии, которое я здесь представляю. Считаю,
что это очень правильная идея – заранее знакомиться с будущими специалистами,
видеть, кто что из себя представляет, кто чем заинтересован.
Подробнее…

Сергей Васильевич Ефанов, начальник управления архитектуры и градостроительства
Администрации города Макеевка
Я  регулярно  посещаю  Дни  открытых  дверей  в  академии,  стараюсь  активно
пропагандировать поступление сюда, стараюсь рассказывать о ВУЗе. Я закончил его
в 1986 году, тогда он еще назывался Макеевский инженерно-строительный институт.
Регулярно сотрудничаю и общаюсь с кафедрой ГСХ, пишу лекции для студентов этой
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кафедры, также мы активно поддерживаем отношения с Архитектурным факультетом, в
частности, с кафедрой архитектурного проектирования.
Подробнее…

Маргарита Ивановна Лунгер, начальник службы эксплуатации Макеевского отделения
ГК Донбассгаз
Многие выпускники Донбасской национальной академии строительства и архитектуры
уже работают на нашем предприятии, некоторые занимают руководящие должности.
Если мы видим перспективных и умных ребят, которые к нам приходят и которые
стремятся получать хорошее образование, мы сами советуем им получать высшее
основное или дополнительное образование в академии.
Подробнее…

Александр Александрович Федоров, главный инженер ООО «ГАРАНТИЯ ТМ»
Я сам выпускник Донбасской национальной академии строительства и архитектуры,
знаю, какие здесь хорошие преподаватели, какой уровень знаний они дают.
Подробнее…

Владислав  Игоревич  Соколов,  главный  специалист  отдела  государственной
регистрации государственного кадастра и мониторинга земель Госкомзема Донецкой
Народной Республики
Наше  сотрудничество  с  академией  давнее  и  продуктивное.  Мы  сотрудничаем  с
профильной кафедрой землеустройства и кадастров, а также с руководством ДонНАСА.
Выпускники академии работают не только на землеустроительных и землеоценочных
предприятиях Республики, но и за пределами Республики в Российской Федерации
Подробнее…

Елена Витальевна Пархомчук, специалист по кадрам Управления жилищного хозяйства
администрации города Донецка
Мы обслуживаем муниципальный жилищный фонд города Донецка, у нас 12 предприятий
различных  форм  собственности.  Работает  у  нас  3500  человек.  Мы  давно  и
продуктивно сотрудничаем с Донбасской национальной академией строительства и
архитектуры.
Подробнее…

Артем Викторович Роженцев, исполняющий обязанности директора Государственного
унитарного предприятия «Стройресурс»
Наша основная цель присутствия на этой встрече – стать будущим работодателем
ваших  студентов.  Я  сам  поступил  и  учусь  на  проектном  менеджменте  в
строительстве,  являюсь  вашим  студентом,  чем  очень  горжусь.
Подробнее…

Станислав Владимирович Маликов, директор Государственного проектного и научно-
исследовательского  института  промышленного  строительства  «Донецкий
«ПромстройНИИпроект»
Я  очень  частый  гость  в  академии,  председатель  экзаменационной  комиссии  на
протяжении уже десятков лет, мы совместно плодотворно работаем. Очень многие
наши сотрудники, более половины, являются выпускниками академии разных лет.
Подробнее…
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